



東港金属株式会社

東京都大田区京浜島2-20-4

電話 03-3790-1751

URL <http://www.tokometal.co.jp>

(見学受付)

電話03-3790-1751 又は 各営業担当

7月 今年も半年が過ぎました。本当にあっという間に時間は移ろいで行くものです。

このところの落ち着かない天候には、梅雨と表現するには激しすぎる変化です。都内でもゲリラ豪雨が降り、所によっては雹が7センチ前後積りました。積雪ならぬ積雹7センチです。急なことで、対策を立てる間もなく住宅街では人も車も立ち往生し、近郊の畑では、収穫時期を間近に控えた作物が全滅とのニュースもありました。

どの産業分野でもありますが、特に農業は、丹精込めた作物が、収穫前日に台風被害に有ったり、天候ではありませんが盗難にあったりと、予期せぬことでそれまでの、努力が水泡に期すことが毎年起こります。最後まで何もアクシデントが無く、収穫できることは、普通のことなのですが、いつでも必ず収穫できる保証はないのが自然相手の農業の難しさでしょうか。

東港金属株式会社は非鉄・スクラップの買取り、産業廃棄物の処理を“いつでも”お受けいたします。身近なリサイクルパートナーとしてお気軽にご相談ください。



(朝顔)

営業部 Y の考察

鉄・非鉄スクラップ・市況からの7月予測

☆羅針盤

- 鉄スクラップ** → 考察) 6月は東鉄宇都宮工場の特級価格が輸出価格の上昇により2,000円/トン値上がりし、最終的には、34,000円/トン。7月予測としては、高炉の買い控え、粗鋼生産減からみて下がるでしょう。
- 銅** → 考察) 6月はLME価格6,880ドル/トン台、国内銅建値750,000円/トンでスタート。中盤、中国の融資の架空取引疑惑等問題で一時的に730,000円/トンまで落ち込みましたが、月末には750,000円/トンまで戻しました。LMEも7,000ドルを超えているため7月は上がるでしょう。
- アルミ** → 考察) LME1,830ドル/トン台でスタート。アルミ缶プレスの入札価格が163円/kgが出るなど相変わらず高値が出ている様子。7月に関しては、新塊の価格が高い為、スクラップの価格は上がると思われます。
- プラスチック** → 考察) ここ数か月まったく動きなし。下るといわれていますが、原油価格もあり、7月も特に変わらないと思います。

6月予測の自己評価

鉄スクラップ	○	アルミ	×
銅	×	プラスチック	○

☆羅針盤

廃棄物処理法での帳簿記載義務

産業廃棄物・特別管理産業廃棄物の収集運搬業者・処分業者や特別管理産業廃棄物の排出事業者は、処分状況を正確に記載した帳簿を作成することが廃棄物処理法で定められています。記帳様式は自由ですが、【処理の区分毎】に帳簿への【記載事項】と【記載期限】が決められています。記載期限は下記赤字の記載事項と《 》内の期日を除き、翌月末までに完了させなければなりません。

【収集又は運搬業者】

- 1) 収集又は運搬年月日
- 2) 交付された管理票ごとの管理票交付者の氏名又は名称、交付年月日及び交付番号《交付日より10日以内》
- 3) 受入先ごとの受入量
- 4) 運搬方法及び運搬先ごとの運搬量
- 5) 積替え又は保管を行う場合には、積替え又は保管の場所ごとの搬出量

【運搬の委託】

- 1) 委託年月日
- 2) 受託者の氏名又は名称及び住所並びに許可番号
- 3) 交付した管理票ごとの交付年月日及び交付番号《引き渡しまで》
- 4) 運搬先ごとの委託量

【処分】

- 1) 受入れ又は処分年月日
- 2) 交付又は回付された管理票ごとの管理票交付者の氏名又は名称、交付年月日及び交付番号《交付日より10日以内》
- 3) 受け入れた場合には、受入先ごとの受入量
- 4) 処分した場合には、処分方法ごとの処分量
- 5) 処分(埋立処分及び海洋投入処分を除く。)後の産業廃棄物の持出先ごとの持出量

【処分の委託】

- 1) 委託年月日
 - 2) 受託者の氏名又は名称及び住所並びに許可番号
 - 3) 交付した管理票ごとの交付年月日及び交付番号
 - 4) 交付した管理票ごとの、交付又は回付された受け入れた産業廃棄物に係る管理票の管理票交付者の氏名又は名称、交付年月日及び交付番号《引き渡しまで》
 - 5) 受託者ごとの委託の内容及び委託量
- ※電子マニフェスト利用の場合も2)～4)に相当する記載項目と登録番号《引き渡しまで》

【備考】

産業廃棄物に石綿含有産業廃棄物が含まれる場合は、その区分に応じて、石綿含有産業廃棄物に係るものを明らかにすること。



温泉旅館奮闘記

Scene 2 いらっしゃ～いませ!(暴力団御一行様)

前回はお酒が入ると荒れる職業について書きましたが、今回は、本当なら宿泊をお断りするお客様のお話です。

飲食店や公共の施設等で入口に「暴力団関係者お断り」と書かれているのをご覧になったことがありますよね。ただし予約時に堂々と名乗って予約する暴力団関係者はありません。ありがちな会社名で予約されたらわかりません。

当時、新館をオープンして1ヶ月が経過、評判も良好、予約も順調に入ってきていたある日、団体予約の電話がありました。その予約は注文が多く、宿泊部屋2フロア貸し切り、宴会場も隣接で2つに分ける。上のフロアは1人1部屋or2人1部屋、下のフロアは定員、部屋数足りなければ定員オーバーでOK、料理は片方最高ランク+追加で豪華船盛り(刺身の盛り合わせ)、一方は普通。代金は概算+@で前振込みとよくよく考えればおかしいと分かった筈なのですが、後の祭りでした。

宿泊予約の数日後に、地元警察署から1本の電話が「〇日に団体の予約が入っていますね。暴力団〇×組先代の法事があり、〇〇組系の親分衆が全国から参集するようです。予約で断れなかったのですか?」→ そんなの分かるはずない!!!

予約当日、やってきました真っ黒なベンツ・ベントレー・クラウンが続々と到着、続いて県警のパトカーが多数駆けつけ周辺をぐるぐる。ロビーには黒服の集団があふれ、一般客は怯え従業員のごこちない対応の中、私の頭の中ではゴッドファーザーのテーマが延々と鳴り響いておりました。

チェックイン後、ロビーやエレベーター前等の主要通路は、屈強なサングラス、黒服姿が常時待機(護衛警備?)。宴会場は、最高ランク料理の宴会場には親分衆が入り、隣の宴会場(若い衆)は空のまま、宴会終了まで通路で待機。びっくりするほど静かに宴会は終わり、その後若い衆は15分で食事終了。宴会後はほぼ全員部屋に戻り、フロア以外には出ないまま朝まで。大浴場は、入れ墨の方の入浴を控えてもらうようお願いしたからか、おそらくほとんど使用せず。

翌朝は宴会時と同じように朝食、何事もなく一斉にチェックアウト。

その後は、一般の宿泊客、周辺旅館へのお詫び(お菓子配つて)、警察への対応でふらふら。警察曰く、「この業界は新しいホテルが出来たりするとやたら使いたがるんだよ」

おまけ: とっても色気のある妙齢の女性(‘あねさん’と呼ばれてました)が売店で30万以上のお買い上げ。大量のお菓子は「若い衆の部屋に配ってちょうだい」・・・頭の中では極道の妻たち(岩下志麻、かたせ梨乃)がフラッシュバック!!!

東港金属では鉄・非鉄スクラップの他に産業廃棄物を扱っております。「廃棄物処理法」では暴力団排除の条項があり、処理委託契約書でもこの条項が記載されております。暴力団関係者及び関連団体との取引は法律違反になるとともに、関係があれば契約解除できることになっております。皆さんご承知おきください。多田 和広 (営業部 課長)